



Liebe Eltern,

am Sonntag, 21. April 2024

findet ab 12:00 Uhr der 18. Zülpicher Chlodwiglauf statt.

Wie in den vergangenen Jahren, möchten wir in diesem Jahr wieder mit unserer Schule daran teilnehmen. Es wäre prima, wenn viele unserer Kinder wieder aktiv dabei sind und das schöne Lauffest bei uns in Zülpich unterstützen!

Die Jahrgänge 2017 und jünger laufen 450 m. Die Jahrgänge 2013 bis 2016 laufen 850 m.
Ab Jahrgang 2011 beträgt die Laufstrecke 1100 m. Weitere Informationen finden Sie unter www.tuszuelpich-leichtathletik.de

Die Laufstrecke zieht sich durch die Zülpicher Innenstadt. Start ist für alle am Kölntor, Zieleinlauf vor dem Rathaus. **Die Teilnahme ist für die Zülpicher Schulen kostenlos!**
Rechtzeitig vorher werden Ihre Kinder im Sportunterricht über den Lauf informiert und durch entsprechende Übungseinheiten darauf vorbereitet.

In den letzten Jahren sind wir mit unseren schönen Schul-T-Shirts gestartet und durch das leuchtende Blau waren unsere Kinder damit prima zu erkennen. Es wäre toll, wenn viele Kinder wieder ein Schul-T-Shirt tragen würden! In der Schule sind wieder **Schul-T-Shirts** vorrätig und können für den **Chlodwiglauf zum Sonderpreis von 12€** gekauft werden (während der Bürozeiten von Frau Widdau montags, mittwochs oder freitags in der Zeit von 8.00 bis 11.00 Uhr). Bei Bedarf gibt es auch Schul-T-Shirts zum **Ausleihen!**

Bitte ermutigen Sie Ihr Kind zur Teilnahme und unterstützen Sie dieses Gemeinschaftserlebnis aktiv!
Wenn Ihr Kind am Chlodwiglauf teilnehmen wird, füllen Sie bitte den unteren Abschnitt aus.
Abgabe der **Anmeldung bis spätestens Freitag, 12.04.24** bei der Klassenlehrer:in.

Alle gemeldeten Teilnehmer erhalten kurz vorher noch genauere Informationen über den Ablauf und die genauen Uhrzeiten und erhalten auch ihre Startnummern. Am Wettkampftag selbst werden Kolleg:innen vor Ort sein und die Kinder unterstützen und anfeuern.

(Auf der Rückseite geht es weiter)

Hiermit möchte ich mein Kind _____

Jahrgang _____ zum Chlodwiglauf anmelden.

Mein Kind besitzt bereits ein Schulshirt: Ja / Nein

Mein Kind möchte noch ein Schulshirt kaufen: Ja / Nein Größe: 116 128 140 152

(Bitte Zutreffendes ankreuzen!)

Unterschrift: _____

Mit großem Engagement haben die Viertklässler unserer Schule am **E-Waste-Race** teilgenommen. Nach einer Einführung von „**Das macht Schule**“ haben die Schüler:innen, mit viel Unterstützung der Eltern, Werbung gemacht! Es wurden große Mengen Elektroschrott bei uns abgegeben, sodass insgesamt 8 Container gefüllt wurden und ich denke alle Keller der Umgebung sind jetzt elektroschrottfrei! Zumindest unter den Grundschulen sind wir Erster geworden, leider waren wir gegen die weiterführenden Schulen chancenlos. Ich danke allen Unterstützer:innen, die unseren Schüler:innen der 4. Klassen zu diesem großartigen Erfolg verhelfen konnten. Es wird noch eine passende Belohnung für die Viertklässler geben.

Zum Ende der Woche werden wir wieder unsere **Fundkiste** leeren und unsere Schüler:innen bitten ihre Sachen mitzunehmen. Vielleicht schauen Sie auch mal vorbei, wenn Sie etwas vermissen. Es sind auch viele Brotdosen liegengelassen. Sie helfen uns sehr, wenn Sie die Dinge ihres Kindes mit Namen beschriften, dann lassen sie sich besser zuordnen.

Nach den Osterferien starten wir in die wärmer werdende Jahreszeit, in der das Trinkbedürfnis Ihres Kindes steigen wird. Sinnvoll ist es, wenn jedes Kind in der Schule einen **Becher** hat, um immer die Möglichkeit zu haben, ausreichend Wasser aus unserem Wasserspender zu trinken. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen mit seinem/ihrer **Namen beschrifteten Becher** mit!

Die Verkehrssituation in der Jahnstraße hat sich in den letzten Jahren deutlich verbessert. Es fahren nur noch wenige Eltern in die Jahnstraße ein, um ihre Kinder zu bringen oder abzuholen. Vielen Dank dafür! Leider häufen sich die Beschwerden der Anwohner der Mülheimer-Straße 54, direkt an der Bushaltestelle, weil dort wild geparkt und Unrat hinterlassen wird. Bitte nehmen Sie Rücksicht auf die Anwohner und lassen Sie Ihr Kind etwas von der Schule entfernt aussteigen und die letzten Meter zu Fuß zurücklegen. Dank unserer ehrenamtlichen Schülerlotsen ist auch ein gefahrloses Überqueren der Mülheimer Straße möglich. Nach den Ferien startet wieder unser **Bewegungspass**, bei dem die Kinder dafür belohnt werden, wenn sie selbstständig, zu Fuß zur Schule kommen. Wir freuen uns sehr, wenn Sie ihr Kind darin unterstützen, sich morgens und nach der Schule eine kurze Zeit an der frischen Luft zu bewegen und selbstständig, zumindest einen Teil des Schulweges, zu bewältigen. Das entlastet auch die Verkehrssituation vor der Schule. Bei der Gelegenheit möchte ich darauf hinweisen, dass die ehrenamtlichen **Schülerlotsen** noch dringend Unterstützung benötigen. Wenn sich mehrere Personen bereiterklären regelmäßig den Schülerlotsendienst morgens zu übernehmen, ist es für niemanden zu viel. Auch hier würden wir uns über Ihre Unterstützung freuen. Sie können sich gerne telefonisch oder per Mail an die Schule wenden oder direkt an Frau Schimmelpfennig: 0151 16595328, stefanie.schimmelpfennig@t-online.de

Noch eine Bitte zum Schluss: Wir sammeln in der Schule Zeitungen (ohne Werbebeilagen), die wir im Kunstunterricht und anderen Arbeiten zum Abdecken der Tische nutzen. Es wäre schön, wenn Sie Zeitungen zu Hause sammeln und der Schule zur Verfügung stellen würden. Vielen Dank!

Es bleibt mir nur noch Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien zu wünschen!

Mit frühlingsfrischen Grüßen

Elke Bastert und *Julian Euskirchen*